

Communiqué de presse

L'USM Malakoff reçoit le label Or de la Fédération française de handball !

Malakoff, le 7 janvier 2022

En cette nouvelle année 2022 placée à Malakoff sous le signe du sport, nous nous félicitons de l'obtention du label Or décerné par la Fédération française de handball à la section hand de l'USM Malakoff.

Il récompense l'engagement exceptionnel des dirigeant·es de la section, du club et du territoire à maintenir le lien avec les adhérent·es, la qualité d'accueil, d'enseignement et de pratique. Il tient notamment compte de la part des jeunes filles chez les moins de 9 et de 12 ans, de l'amélioration du niveau d'encadrement des jeunes ou encore de la richesse de la vie de la section et de son rayonnement local.

C'est la reconnaissance de l'engagement quotidien des bénévoles et des professionnel·les, depuis de nombreuses années, auprès des jeunes pour faire vivre la section handball de l'USMM, pour transmettre les valeurs et les compétences que requiert la pratique sportive.

C'est la démonstration de la qualité du service public, de ses équipements, dans le soutien et l'accompagnement du club omnisports pour que le sport loisirs et de compétition pour tou·tes soit une réalité dans notre ville.

Nous tenons à les remercier toutes et tous !

Dans la perspective des États généraux du sport qui se tiendront cette année, continuons d'œuvrer pour que le sport anime notre vie et notre ville.